

U21 ボールルーム・ラテン部門出場

海老原拳人・タカギルナ組

この度私たちは、JDCイーストジャパンダンス選手権で優勝し、JALのご支援の下ブラックプールダンスフェスティバルに出場して参りました。

由緒あるウィンターガーデンの会場、バンドによる生演奏、熱を帯びたダンスフロアー。

思うような結果を残すことはできなかったものの、これからの自分たちにとって大切なことを多く吸収できた貴重な体験となりました。

世界中からトップを目指すダンサーが集結するブラックプールの会場は、終日白熱していました。朝の練習時間では歩くスペースすらないほどフロアーが混み合い、又試合本番も24カップルが同時に踊るため、思うように踊れません。私たちもそんな環境にのまれてしまったのも否めません。

体格が大きくどっしりとした強い踊りをするヨーロッパ選手たちと戦う上で、自分達の動きの基盤となる線が細いと感じました。トップクラスのダンサーを見ると、1つ1つの動きが良い意味で重くゆったりと見えました。動く身体の線の太さ、そして音のリズムに対する捉え方に違いがあると感じました。

また、中国人ダンサー達のレベルが、ここ最近で著しいことに着目し、彼らの練習から本番まで気を常に張って見ていました。同じアジア人として体格など自分たちに近いので、彼らの身体の使い方や、音の拾い方など、たくさんのヒントを得ることが出来ました。

ダンスの技術や身体づくりを始め、世界トップ選手ならではの表現力などを取り込み、これからの自分たちの踊りにさらに磨きをかけていく所存です。

最後に、このような刺激的な経験をさせてくださったジャパンアマチュアリーグの皆様にご心より感謝申し上げます。

海老原拳人・タカギルナ

